
 

ESTADO DO PARANÁ 

MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 

CÂMARA MUNICIPAL 

 

SOLICITAÇÃO N. º S-045/2021 

 

Exmo. Sr. 

Aldair Teles da Silva  

Presidente da Câmara Municipal 

Rio Bonito do Iguaçu - Pr 

 

 

Na qualidade de Vereadores integrantes deste Poder Legislativo Municipal que a presente 

subscreve regimentalmente, solicitam a este Douto Plenário, seja enviado oficio ao senhor Prefeito 

Municipal, solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

- Para que através do órgão competente da municipalidade seja feita uma avaliação da 

real situação das estruturas do Ginásio de Esportes Alessandro Bovino, localizado no centro de 

nosso município incluindo as pistas de bolão e também a cancha de bocha e assim seja estudada 

a viabilidade de reforma, melhorias e adequações destes espaços seguindo também todas as 

normas técnicas do corpo de bombeiros. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se tal pedido tendo em vista que faz-se necessário essa reforma e melhorias nas 

dependências do ginásio pelas más condições de uso desses espaços, essas adequações certamente 

trará para a população um melhor conforto na sua utilização e aos atletas um melhor desempenho em 

cada modalidade. 

 

 

Espero aprovação unânime dos nobres pares.  

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 05 de abril de 2021. 

 

 

VEREADORES SIGNATÁRIOS: 

 

____________________________                                 ______________________________ 

   LUIIZ ANDRÉ MOREIRA                                                 MICHEL GIACOMINI 

                                                                        

 

 


